



5 Pièces

147 m²

Réf. 84392194

1 850 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement d'une superficie de 147 m² situé au 3ème étage d'un immeuble ancien de très bon standing avec gardien. Il se compose d'une entrée en étoile qui dessert un double séjour dont une pièce en arrondi très élégante. Puis, une chambre principale, deux autres chambres, une salle de bains avec accès des deux côtés, une salle de douche, un petit bureau et une seconde salle de douche. Des toilettes au fond de l'appartement. La cuisine ouvre du côté du couloir mais également par l'entrée directement avec un petit office. Une porte de service permet d'accéder aux deux chambres de service de 6 et 8 ...

147m² (1,582 sq ft) apartment located on the 3rd floor of an old, high-end building with a concierge. It comprises a star-shaped entrance hall leading to a double-sized living room, including a very elegant rounded room. This is followed by a master bedroom, two additional bedrooms, a bathroom with access from both sides, a shower room, a small office and a second shower room. Toilet at the back of the apartment. The kitchen leads on from the hallway, but also directly from the entrance hall via a small pantry. A service entrance provides access to the two 6m² (65 sq ft) and 8m² (86 sq ft) maid's ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

